



Presseinformation

Datteln, 3. Mai 2021

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Stadtrallye per Smartphone

Testlauf zum Tag der Städtebauförderung am 8. Mai

Im Sommer soll die spannende Stadtrallye per Handy fertig sein, die das Quartiersmanagement-Team zusammen mit Theo Beckmann vom Plattdeutschen Sprach- und Heimatverein Datteln, VHS-Leiterin Rosemarie Schloßer und den Bürger*innen Markus von Gilardi und Martina Börger organisiert.

Vorab gibt es einen Testlauf, der am „Tag der Städtebauförderung“ am **Samstag, 8. Mai 2021**, stattfindet: Alle Kommunen, die Projekte mit der Landesförderung umsetzen, sind an diesem Tag aufgerufen, sich und ihre Projekte zu präsentieren. In diesem Jahr ist dies aufgrund der Pandemie schwer vor Ort möglich, deshalb werden die digitalen Möglichkeiten genutzt.

Das ohnehin geplante Verfügungsfondsprojekt Stadtrallye passt da bestens rein: An 11 Stationen erfahren die Teilnehmer*innen spannende Geschichten rund um Dattelns Innenstadt und sogar darüber hinaus. Das Prinzip ist einfach und funktioniert wie eine Schatzsuche: An den Orten gilt es, den QR-Code zu finden und mit seinem Handy einzuscannen. Für Kinder und Jugendliche gibt es die Rallye als Quiz.

Stadtrallye ist noch nicht komplett

Herzstück der Stadtrallye werden kleine Videoclips, in denen Orte gezeigt und Geschichten über diese Orte erzählt werden. Die Dreharbeiten konnten aufgrund der Kontaktbeschränkungen noch nicht begonnen werden. Das Film-Team vom Quartiersbüro und der Wirtschaftsförderung ist aber zuversichtlich, dass das bis Sommer gelingt. Trotzdem lohnt es sich, schon mal einen Blick auf die Stationen zu werfen. Die Geschichten überraschen – und tolle historische Bilder gibt es auch zu sehen. Da erfahren wahrscheinlich sogar alteingesessene Dattelner*innen noch etwas über ihre Stadt.

Am 8. Mai sollte alle Stadtrallye- und Stadthistorieinteressierte Ausschau nach Laternenmasten halten, an denen die QR-Code-Aufkleber angebracht sind. Ab Sommer gibt es die richtigen Schilder. Die Rallye führt vom Rathaus einmal quer durch die Innenstadt. Die Lage der Stationen ist auf der [Seite des Quartiersmanagements](#) und des [Heimatvereins](#) zu finden.